

LA INDEPENDENCIA EN EL PERU, por Benjamín Vicuña Mackenna. Editorial Francisco de Aguirre, 1971.

La editorial Francisco de Aguirre ha tenido la excelente idea de reeditar las obras de Vicuña Mackenna, prácticamente hoy agotadas. Y decimos que la idea es excelente, porque el cronista y escritor conserva, a pesar del tiempo, una juventud de estilo, un ardor de expresión y una amenidad que hoy día parecen increíbles. Sólo cabría compararlo en cuanto a flexibilidad y don animador del relato, con Joaquín Bello, si bien la obra de Vicuña Mackenna tiene proyecciones históricas y es fruto de una investigación todo lo prolija que su fervor y la falta de documentación de su tiempo permitían.

Este libro, entretenidísimo y vibrante de entusiasmo, revive los días de la liberación del Perú, describe personajes y acontecimientos y, a la vez nos interioriza en la política de la nación hermana de ese tiempo. La obra como dice en su entusiasta prólogo Luis Alberto Sánchez, destruye el mito de que la liberación peruana vino de fuera y no se fraguó y realizó por iniciativa e ímpetu de los propios peruanos. Vivísimas son asimismo las páginas relativas a Cochrane, admirado pero refutado por Vicuña Mackenna.

La independencia en el Perú. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La independencia en el Perú. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile